



# 王子台

令和5年2月28日

学校だより 3月号

佐倉市立王子台小学校

TEL : 043(487)1376

FAX : 043(462)4889



ホームページ [http://www.city.sakura.lg.jp/school/ojidai\\_es/index.html](http://www.city.sakura.lg.jp/school/ojidai_es/index.html)

## 前へ ～これからも希望の学校を目指して～

冬の寒さも少しずつ和らぎ、校舎裏の梅の木も気がつけば可憐な花を咲かせています。「梅一輪いちりんほどのあたたかさ」という俳句の通り、まさに、梅の花が一輪、また一輪と咲くにつれて、だんだん寒さがやわらぎ暖かくなっていくことを感じます。20日に、6年生と国会議事堂の見学に行ってきました。東京のあちらこちらでも梅の花が咲き始めていて、国会議事堂の敷地内の白梅も満開でした。梅の咲く景色を見ると、春からの新しい生活に望みを抱く季節の到来を感じます。国会を真剣な眼差しで見学している6年生の姿から、中学校でもきっと充実した日々を過ごすことができるだろうなあと期待がもてました。王子台小の全校児童が、春に向かってたくましく前へ進むことができるような充実した季節にしていきたいと思います。

先月、車いすテニスの第一人者として、すべての四大大会とパラリンピックで優勝する「生涯ゴールデンスラム」を達成した国枝慎吾さんが、現役引退を表明しました。記者会見を開き、「最高のテニス人生を送れた」と笑顔で現役生活を振り返りました。輝かしい競技生活を支えてきたラケットには、いつも座右の銘が記されていました。その言葉は、「俺は最強だ!」です。国枝さんにとって、メンタルトレーニングをたくさんやって一番効果があったのは、この「オレは最強だ!」と断言するトレーニングなのだそうです。「最強になりたい」じゃなくて「最強なんだ」と断言することで、「弱気の虫」を飛ばしていったと言っています。自分の弱さとも向き合い、強い心で自分自身を奮い立たせてきた国枝さんですが、その陰には、病気やけがと向き合ってきた苦しい時間がありました。9歳の頃に脊髄腫瘍を発病し、小学4年生から車いす生活を余儀なくされました。小学生にはあまりにも残酷で厳しい現実を突きつけられることとなりますが、悲観的になることなく困難に立ち向かいます。車いすバスケの存在を知った国枝選手は、友達とバスケをすることで、「車いす操作」の技を自然と身につけたそうです。小学6年生の時には、母親のすすめで、車いすテニスを始めました。そして、豊富な練習量で、国際大会でも通用する技術とメンタルを確立します。国枝さんのどんなに苦しくても、いつでも「前へ前へ」と気持ちを鼓舞する強さ、そして、最後まで頑張り通す生き方は、子供たちに、「目標をもって努力すること」の大切さを示してくれているように感じました。



さて、令和4年度も残り1ヶ月となりました。先日、2年生が国語の時間に「できるようになったこと」という題名で書いた作文を目にしました。「なわ跳びができるようになったこと」「ホットケーキが作れるようになったこと」「字がきれいに書けるようになったこと」などとても分かりやすい表現で嬉しかった気持ちを表していました。そして、どの作文も最後には、今度は、もっとレベルの高いものに挑戦したいという前向きな気持ちが書かれていました。また、3、4年生が野外観察でお世話になった自然同好会の皆さんを学校に招待して、興味のある植物や虫について調べた内容をタブレットPCで発表しました。予想していた以上に詳しく調べることができていて驚いたという感想を皆さんからいただきました。「これからも疑問が生まれたら自分でどんどん調べてみようね」というメッセージもいただき、嬉しそうな表情でこたえていました。どの学年もこの1年間の学校生活を通して、できるようになったことが増え、学びを楽しめるようになったと思います。これからも、目標をもち、努力できる児童であって欲しいと思います。6年生の教室前には、これまでの自分の生活で「心に響いた言葉」が掲示されています。「明日もきっといい日になる」とか、「努力は必ず報われる」など、スポーツ選手や歴史上の人物の言葉、好きな歌詞など、どれも勇気や元気のもらえるものばかりでした。これからも前向きな気持ちで努力していきたいという自覚の現れのように感じます。中学校生活では、今までに経験したことのないような苦しい時もあるでしょうが、きっと強い心で乗り越えていってくれると期待しています。



5、6年生の運営委員会の児童たちが考えた標語「あふれる あいさつ 王子台っ子」の看板を校門脇に設置する予定です。この1年間、明るい挨拶が広がる学校を目指して活動してきた高学年児童の「努力の記念碑」のようにも感じています。全校児童の挨拶の輪が益々広がり、学校の活気につながっていくことを願っています。

王子台小は、これからも保護者、地域の皆様と手を取り合い、子供たち一人ひとりの「希望の学校」を目指して、「前へ」進みます。皆様の変わらぬご支援ご協力を宜しくお願いいたします。

校長



**学校支援アドバイザーの来校日**  
 3月3日(金) 9日(木) 17日(金) 24日(金)  
**スクールカウンセラーの来校日**  
 3月15日(水)  
 ☆相談を希望される方は、教頭までご連絡ください。



**【3月の予定】**

- 1日(水) 読み聞かせ(6年)
- 2日(木) 王子台地区社協「春祭り」表彰式
- 8日(水) 読み聞かせ(最終)  
レインボータイム  
資源回収日 ベルマーク収集日
- 9日(木) PTA 運営委員会
- 14日(火) 卒業式予行
- 16日(木) 給食最終日 卒業式前日準備
- 17日(金) 卒業式
- 20日(月) 大掃除 短縮日課③11:30 下校
- 21日(火) 春分の日
- 22日(水) 1~5年保護者会  
短縮日課③11:30 下校

- 24日(金) 修了式 短縮日課③11:30 下校
- 30日(水) 離任式 9:40 下校

**【4月の予定(一部)】**

- 4月 6日(木) 着任式・始業式
- 10日(月) 2~6年給食開始
- 11日(火) 入学式  
2~6年給食あり
- 12日(水) 委員会活動
- 17日(月) 1年給食開始
- 22日(土) 授業参観 学校経営説明会  
PTA総会 保護者会



**~受賞おめでとうございます!~**

○千葉県明るい選挙啓発ポスター

佳作 2年

○明るい選挙啓発書き初め展覧会

入選 1年 5年

○王子台地区社会福祉協議会春まつり俳句・詩・短歌コンテスト

優秀賞  
1年  
2年  
3年  
4年  
  
5年  
6年



**卒業式について**

17日(金)に卒業式を行います。2月の学校だよりでお知らせしたとおり、卒業生、在校生、卒業生保護者、教職員で実施します。

卒業生・職員については、隣との間隔を十分取ることができるので、呼びかけ、歌以外は、マスクを着用しなくてもよいこととします。在校生、卒業生保護者は、マスク着用の協力をお願いします。

**離任式について**

30日(木)に、今年度末で王子台小学校を去られる先生方の離任式を行います。

8:00 登校 9:40 下校 (5年生 10:30)

\*5年生は、机・椅子の移動を行いますので、下校が他学年より遅くなります。

**令和5年度始業式について**

【日時】4月6日(木) 8:00 登校 11:40 頃下校

【持ち物】連絡帳、筆記用具、上履き、防災頭巾、  
紅白帽子、雑巾2枚(1枚は記名)  
健康観察カード

- \*1つ上の学年の靴箱を使用します。
- \*上履きをはいたら、新しい教室に向かいます。
- \*新3年生、5年生はクラス替えです。新しいクラスは、4/6(木)7:35から16:30まで昇降口に掲示します。

**令和5年度入学式について**

令和5年度入学式を4月11日(火)に行います。入学式への参加は、新入生、在校生、新入生保護者、教職員のみで実施します。

在校生は、給食ありの火曜日課になります。



【日にち】 4月11日(火)  
【時間】 8:40~保護者受付  
9:30~入学式

## 資源回収へのご協力ありがとうございます

日頃より、アルミ缶と古紙の回収にご協力いただきありがとうございます。地域の皆様には、アルミ缶や古紙を学校までお持ちいただき、感謝申し上げます。

- 【12月】4,090円
- 【1月】2,570円
- 【2月】2,090円



## 令和5年度の年間行事予定について

令和5年度の主な年間行事予定を配付しましたのでご覧ください。なお、現段階での予定ですので、他の行事との関連や状況により変更になる場合があります。また、学年ごとの行事については、新年度になってから決定していきますので、新年度の学校だよりや学年だより等でご確認ください。

## 令和5年の教育課程について

子供たちの学力向上に向けた教職員の授業準備の時間の確保や安全な下校のための下校時間の見直しを行いました。

その結果、次年度の教育課程を一部変更いたしますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

具体的な変更点については、本日文書を配布しております。ご確認ください。

### <主な内容>

- ・ドリルタイムの設定や年間の短縮日数を減らすことで時数を確保し、6時間授業の日を減らします。
- ・1.2年は毎日5時間授業
- ・3年は週1日 4~6年は週2~3日6時間授業
- ・5時間授業下校 14:45頃
- ・6時間授業下校 部活終了下校 15:35頃
- ・木曜日は、5時間授業下校 14:30頃
- ・6時間授業下校 15:20頃

## トイレ洋式化工事が終了しました

6月からのトイレの洋式化の工事が終了しました。また、シャワー室・多目的トイレが新しく設置されました。工事期間中のご協力ありがとうございました。



## 春休みの過ごし方について・・・3/25(土)~4/5(水)まで春休みとなります。

### 《安全に》

- \*交通安全 ・道路で遊んだり、道路へ飛び出したりしない。
- ・自転車の乗り方に十分留意し、交通ルールを守る。

### 歩いているときには

- ・道路を渡る時は、手を上げて、横断歩道を渡る。また、信号が青でも左右の確認をする。
- ・道路には絶対に飛び出さない。車のそばや駐車場などでは遊ばない。

### 自転車に乗っているときには

- ・T字路や十字路では、必ず、一時停止をして左右の確認をする。
- ・ヘルメットをかぶるようにする。(万が一の時に大事な頭部を保護するため)

### \*その他

- ・健康管理をしっかりとる。
- ・不審者に気をつける。「いか・の・お・す・し」を守ろう。
- ・インターネットやゲーム等、使い方のルールを家の人と話し合う。
- ・SNSやインターネットを使用して、人の悪口を書き込まない、写真や動画を気軽に掲載しない等、個人情報の流出に気を付けると共に、いじめや犯罪につながらないようにする。

### 《計画的に》

- \*規則正しい生活を送る。
- ・「どこへ」「誰と」「何をしに」「何時に帰る」を伝える。
- ・お金の使い方、遊び方には十分留意する。
- \*計画的に学習に取り組む。(次年度の準備)
- ・今年1年で学んだことの復習をしっかりとる。



※地域の皆様には、春休み中も児童の見守り、声かけをよろしくお願ひします。

## 2月の行事より

2/20（月）6年生校外学習（国会議事堂 東京タワー 日本科学未来館）



陸上部・金管部・・・4年生が新しく入りました。6年生がサポートしてくれます。



クリーン大作戦（家庭科）・・・6年生が自分達で計画を立て、掃除をしてくれました。



卒業おめでとうございます